

LLEVAMOS EL SABOR **DE PANAMÁ AL MUNDO**





PRODUCTOS LÁCTEOS SAN ANTONIO S.A. (PROLACSA)

Con más de 40 años en el mercado, somos líderes en la producción de quesos frescos, madurados y procesados. Operando desde nuestra planta ubicada en Hato San Antonio, El Roble, Coclé, procesamos leche fresca y nutritiva proveniente de nuestros dedicados productores nacionales, así como de nuestros proveedores de materia prima a nivel global; convirtiéndonos en pilar importante en el desarrollo del sector productor e industrial de leche a nivel nacional.

Nos valemos de nuestra experiencia en la producción e industrialización de lácteos para el desarrollo de productos de alta calidad a precios accesibles al consumidor, utilizando para dicho fin nuestros principios empresariales de Creatividad, Calidad Total, Mejoramiento Continuo, Ética y Solidaridad.

NUESTROS VALORES



Desafío, creatividad y ejecución

Nos planteamos retos con el objetivo de estar en constante mejora y alcanzar la excelencia en nuestros productos, procesos y servicios, aunado a la iniciativa de llevar nuevas ideas a la ejecución.



Servicio al cliente

Nuestros clientes son importantes y es por eso que les servimos con una distinguida atención y consistente servicio para satisfacer sus necesidades y expectativas.



Respeto, confianza y trabajo en equipo

Valoramos y promovemos el desempeño de las labores en un ambiente ameno, donde todos somos valorados y se nos da soporte.



Disciplina y compromiso

Entendemos como fundamental la perseverancia y entrega de nuestro capital humano. Actuamos dependiendo de nosotros mismos y confiando en nuestras propias habilidades. Mostramos disciplina en nuestros quehaceres diarios y aceptamos la responsabilidad por nuestra conducta, por mantener y mejorar las habilidades que nos permiten incrementar nuestro valor agregado.



Ética y cumplimiento

Nuestro comportamiento, hacia el exterior e interior de la organización, siempre está orientado en actuar de forma honesta e íntegra, cumpliendo y aplicando la legislación, políticas y estándares de la empresa.



NUESTRAS MARCAS



Nuestra marca insignia con más de 40 años en el mercado panameño, sinónimo de calidad en la producción de quesos frescos, procesados, madurados, leche en polvo y jugos naturales.



NUESTRAS MARCAS



Es nuestra línea de productos culinarios para Chefs profesionales, restaurantes y uso en el hogar.





Tel Torito.

Es nuestra marca productora de quesos procesados análogos.





SOSTENIBILIDAD



Buscamos reducir el impacto en los ecosistemas donde operamos. Nuestro modelo de producción de leche a bajo costo e impacto ambiental está fundamentado en un sistema silvopastoril que preserva y trabaja en simbiosis con la topografía, flora y fauna natural de la zona.

De esta manera podemos preservar las fuentes de agua, la fauna y flora local, mientras producimos leche de calidad y a bajo costo al trabajar con material vegetativo y agua de alto valor nutricional.



¿Cómo lo hacemos? Promoviendo sistemas naturales de producción de leche. Nuestras vacas consumen pasto fresco, en soltura y manteniendo la conexión entre la madre y su cría.



Procesamos al año aproximadamente 20 millones de litros de leche, provenientes de más de 300 productores locales. De este modo, fomentamos un modelo de negocio que beneficia a los pequeños productores de leche; apostando al desarrollo sostenible de las fincas y su competitividad, teniendo un impacto positivo no solo en el productor y su familia, sino también en las comunidades cercanas.

Además, fomentamos el desarrollo de nuestros trabajadores mediante capacitaciones y de sus familias mediantes distintas acciones, como becas estudiantiles a los alumnos más destacados.



SOSTENIBILIDAD



Contamos con una unidad de negocio 100% ecológica. La planta de producción es alimentada por nuestro propio grid de paneles solares, asegurando una huella de carbono mínima.

¿Qué fabricamos? Mediante el reciclaje de diversos plásticos post consumo, bolsas plásticas, y empaques rígidos, generamos postes y tablas de **Plasti-Green,** que pueden ser utilizados como tablones y fachadas para diversos proyectos.

Los productos obtenidos son totalmente ecológicos y cuentan con diversas ventajas frente a otros materiales.

PARA MÁS INFORMACIÓN CONTÁCTANOS ESCANEANDO EL CÓDIGO QR



